

PELITA

Tingkatkan Literasi Membaca, Perpustnas Sumbang Buku di Lapas Permisan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.PELITA.WEB.ID

May 5, 2024 - 22:35



Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan menerima kunjungan dari Perpustakaan Nasional (Perpusnas) Republik Indonesia dengan di dampingi oleh Kepala UPT Se-Nusakambangan dan rombongan Perpustakaan Cilacap dalam rangka memberikan bantuan berupa buku bacaan kepada para Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) di Perpustakaan Pancasila Lapas Permisan, Jumat (03/05).

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan menerima kunjungan dari Perpustakaan Nasional (Perpusnas) Republik Indonesia dengan di dampingi oleh Kepala UPT Se-Nusakambangan dan rombongan Perpustakaan Cilacap dalam rangka memberikan bantuan berupa buku bacaan kepada para Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) di Perpustakaan Pancasila Lapas Permisan, Jumat (03/05).

Kunjungan yang dilakukan oleh Perpusnas merupakan kunjungan setelah Lapas Permisan meresmikan Perpustakaan Pancasila satu bulan yang lalu. Tujuan kunjungan ini untuk memberikan sumbangsih berupa buku yang nantinya dapat dibaca oleh Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) dan juga meningkatkan literasi membaca di Lapas Permisan Nusakambangan.

Sembari meninjau Perpustakaan Pancasila Lapas Permisan dan juga memberikan bantuan buku baca, para pengunjung dari Perpusnas juga mengunjungi beberapa pembinaan ketrampilan di Lapas Permisan yakni membuat batik, bakery, pembuatan dompet dan kaligrafi. Tak lupa pula pengunjung juga menyanyi dan berdendang diiringi grup musik kebanggaan Lapas Permisan, yakni Vermis Band.

"Kami berterima kasih kepada Perpusnas yang meluangkan waktunya untuk berkunjung ke Lapas Permisan Nusakambangan dan memberikan bantuan berupa buku yang berguna bagi para WBP, semoga dengan kunjungan ini dapat membawa semangat dan antusiasme WBP untuk lebih giat membaca," ujar Mardi Santosa selaku Korwil Nusakambangan.

#KumhamSemakinPASTI

#kemenkumham_ri

#ditjenpas

#kanwilkemenkumhamjateng

#diarykemenkumham

#lapaspermisan